Patienteninformation: Implantate



Auf eine seit Jahren störende Gaumenabdeckung kann durch Implantate verzichtet werden - man schmeckt und fühlt dann wieder wie früher. Mit einem Satz: Die Lebensqualität steigt wieder deutlich!

Welche Risiken gibt es?



Wie bei jeder Operation kann es auch während einer Implantation zu Komplikationen kommen.

Das können Verletzungen von Nerven und Nachbarzähnen, Blutungen und die Eröffnung der Kieferhöhle sein. Durch eine sorgfältige Untersuchung, Planung und Vorgehensweise und mit entsprechender Erfahrung des

Operateurs können solche Komplikationen weitgehend vermieden werden.

■ Wie lange halten Implantate?

Die o.g. Risiken gehören zur Ausnahme bei einer Implantatbehandlung. Die durchschnittliche Einheilungsrate von Implantaten liegt über einen Zeitraum von 10 Jahren bei über 90 %.

Zum Vergleich: Herkömmliche Brücken haben eine Erfolgsquote von ca. 80 % nach 10 Jahren, Einzelkronen von ca. 75 %.

Sie sehen: Alles deutet darauf hin, dass Implantate langfristig die höchste Erfolgsquote haben.

Übrigens: Es gibt keine Altersbegrenzung nach oben für eine Implantatversorgung. Gerade im höheren Alter können Implantate ganz wesentlich die Lebensqualität und Gesundheit steigern, weil mit ihnen wieder ein normales und kräftiges Kauen möglich wird.

Die Haltbarkeit von Implantaten hängt auch wesentlich davon ab, wie sie gepflegt werden. Genauso wie bei eigenen natürlichen Zähnen ist eine regelmäßige und sorgfältige häusliche Mundpflege erforderlich.

Dazu kommen halbjährliche Kontrollen durch den Zahnarzt und professionelle Reinigungen in der Praxis.

■ Was kosten Implantate?

Diese Frage kann nicht pauschal beantwortet werden. Der Preis hängt verständlicherweise von der Anzahl, dem Aufwand, der Schwierigkeit und den Ansprüchen des Patienten ab.

Sie erhalten in jedem Fall vor Beginn der Behandlung eine eingehende Beratung und einen detaillierten

Heil- und Kostenplan, den Sie bei Ihrer Versicherung ein-

reichen können. Diese gewährt i.d.R. einen Zuschuss entsprechend der vertraglichen Vereinbarungen.

Bedenken Sie bei Ihrer Entscheidung für Implantate: Die finanziellen Aufwendungen erscheinen

in einem anderen Licht, wenn durch Implantate Ihre Lebensqualität und Gesundheit wesentlich verbessert wird.



Erfahrung und Kompetenz

Dr. Wolfgang Prölß ist Mitglied der DGOI - Deutsche Gesellschaft für Orale Implantologie und der DGI - Deutsche Gesellschaft für Implantologie im Zahn-, Mund- und Kieferbereich e.V. Er verfügt über mehrjährige Erfahrung in der Implantologie. In seiner Praxis werden ausschließlich die sog. ITIImplantate des schweizerischen Herstellers Straumann verwendet. Informationen dazu finden Sie im Internet unter www.straumann.de.

Zusammenarbeit zwischen Zahnarzt und Zahntechniker

Durch die enge Zusammenarbeit mit spezialisierten zahntechnischen Meisterlabors ist gewährleistet, dass auch der Zahnersatz auf den Implantaten perfekt passt und höchsten ästhetischen Ansprüchen genügt.

Implantate sind Vertrauenssache und erfordern Kompetenz und Erfahrung von Seiten des Zahnarztes.



Vereinbaren Sie Ihren persönlichen Beratungstermin unter Tel. **09 61 - 42 32 3!**